

## Tuntunan Akhlak Dalam Al-Quran dan Sunnah

### Rekomendasi

"Islam adalah agama yang syamil (universal) meliputi seluruh kehidupan manusia. Buku ini menjadi salah satu penjelasan tentang konsep universal islam dalam dunia kedokteran. Selayaknya para dokter untuk membaca buku ini agar menjadikan akhlak islami sebagai pilar dalam etika dunia kedokteran. Pada akhirnya seorang dokter yang bekerja tidak hanya mendapatkan duniawi saja tetapi bisa mendapatkan dunia dan akhirat secara bersamaan. Inilah yang dimiliki ibnu sina dan ahli bidang kedokteran terdahulu"

(Arif Taufiq, Lc, MA: Alumnus Universitas Al-Azhar, Mesir. Penggiat Dakwah Islam, Sydney, Australia).

"Buku ini sangat baik dan relevan oleh para dokter, calon dokter, praktisi kesehatan dan masyarakat umum. Buku ini memberikan gambaran yang jelas tentang bagaimana nilai-nilai Islam menjadi landasan yang kuat bagi penerapan etika profesi kesehatan. Kelebihan buku ini terletak pada panduan yang praktis tentang bagaimana nilai-nilai tersebut dapat diterapkan secara praktis. Bagi masyarakat umum, buku ini dapat memberikan pencerahan tentang pentingnya aplikasi nilai-nilai agama di dunia profesional, termasuk untuk profesi kesehatan"

(Dani Muhtada, MAg, MA, PhD: Fullbright Scholar dan Dosen Hukum Islam, Universitas Negeri Semarang).

"Dr. Hardisman telah menjelaskan dengan sangat baik bagaimana transfer nilai-nilai spiritualitas Islam pada kehidupan, profesi dan Etika Kedokteran yang dijabarkan dengan konsep yang jelas dan detail. Harapan saya, semoga buku ini dapat menjadi tuntunan, referensi dan menambah khazanah bacaan bagi mahasiswa kedokteran dan para dokter dalam mengenal bagaimana akhlak muslim, dan menerapkannya pada Etika Kedokteran dan profesi dokter dalam menjalankan pelayanan kesehatan"

(dr. Pom Harry Satria, SpOG (K): Ketua Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Wilayah Provinsi Sumatera Barat).

"Etika seseorang termasuk etika dokter sangat dipengaruhi oleh karakter dan akhlaknya. Bisa saja berubah sesuai zaman dan tempat. Kita sering lupa ada etika yang abadi yang diajarkan dari Alquran dan Sunnah. Dalam buku ini penulis telah mengupas yang abadi itu dengan gamblang dan mudah dimengerti. Karena ini perlu dibaca dan dipahami oleh siapa saja termasuk kalangan dokter"

(Prof. Dr. dr. Menkher Manjas, SpB, SpOT: Guru Besar Pendidikan Ilmu Bedah, FK-Unand & Ketua Majelis Pertimbangan Kode Etik Kedokteran IDI Wilayah Sumatera Barat).



Andalas University Press

Jalan Situjuh No. 1 Padang

Telp. 0751-27066

mail: unandpress@unand.ac.id

